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Verbale. n° 01/2008 Milano, 27 Febbraio 2008 
 

 A tutte le Società sportive 
          Affiliate F.I.S.O. – C.R.L. 
A tutti i sigg.ri 
          Consiglieri regionali F.I.S.O. 
 
c.p.c.  F.I.S.O. – sede nazionale 

 
 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE LOMBARDO 
Milano – 23 Gennaio 2008 

 
 
 

Presenti :  Il Presidente G. Ceresa, i consiglieri  regionali  G. Bambozzi, P. Bocchiola, A. Bozzola, P. Ferrari, 
                A. Riva, M. Ruggiero 
 
 
Inizio ore 19.45 
 
 
Approvazione verbale precedente 
Il verbale della precedente riunione trasmesso in visione ai consiglieri, dopo alcune marginali modifiche viene 
approvato all’ unanimità. 
 
 
Comunicazioni del Presidente 

• Richiede la variazione della data di pubblicazione del terzo numero della pubblicazione “Nuovo 

Lanternino” che dovrebbe essere distribuito alla gara Tr. Lombardia di Montorfano anziché al Tr. Di 

Triangia. 

• Informa sulle domande trasmesse dalle società interessate (6 società) alla presentazione di domanda per 

ottenimento del contributo CONI. 

• Segnala che sono stati trasmessi alla Regione i giustificativi per l’organizzazione della manifestazione “2 

giorni di Sondrio 2007” e che per questa iniziativa è già stato deliberato un contributo di euro 3000,- 

• Relaziona sul preventivo per l’acquisto di striscioni del comitato 

 

 
Il consiglio ritiene opportuno modificare la data di pubblicazione del Lanternino in quanto a Triangia potrebbe 
esserci una partecipazione leggermente ridotta, mentre a Montorfano la gara corrisponde alla prova del Trofeo 
Interregionale e con una maggiore visibilità. 
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Verbale N.01/08–delibera n. 01 Spostamento data uscita Nuovo Lanternino. Pubblicato in occasione della gara 

TL + Tr. Interregionale in programma a Montorfano anziché abbinato alla gara 
di Triangia/Sondrio. 

 
Il consiglio discute sul regolamento CONI per attribuzione di contributi alle società sportive. Il Presidente 
provvederà a certificare i dati forniti. Il Consiglio non ritiene di dover fare una graduatoria di merito tra le 
richieste pervenute in quanto le graduatorie verranno eventualmente stilate dal CONI regionale.  
 
Verbale N.01/08–delibera n. 02 Contributi CONI: Su proposta del Presidente il Consiglio approva le richieste e i 

questionari presentati da sei società. Si stabilisce di non presentare graduatorie 
di merito, ma di lasciare al CONI eventuali decisioni in base ai dati presentati. 

 
Si verifica il preventivo per la produzione di striscioni promozionali del comitato. Si valuta il materiale da 
impiegare, la verifica è mirata a permetterne l’uso a tutti i soggetti interessati in occasione di gare, raduni, 
convegni, mostre ecc. Si valuta di utilizzare materiali leggeri e poco ingombranti per permettere l’uso anche sui 
campi gara. Si valutano le dimensioni e il numero dei pezzi necessari. 
 
Verbale N.01/08–delibera n. 03 Viene dato mandato a G.C. di concludere l’acquisto di 1 striscione promozionale 

del CRL (1x5 metri) più 2 striscioni 1x2 metri) 
 
Si apre una discussione in merito all’ integrazione del materiale della squadra regionale lombarda. Si verifica che 
non sono più disponibili polo CRL da distribuire tra i convocati, soprattutto tra i ragazzi. 
Si valuta la necessità di effettuare una semplice integrazione rispetto al materiale già in dotazione a molti 
tesserati o di provvedere ad una nuova serie di materiali  in quanto i precedenti risalgono a diversi anni orsono. 
Il consigliere P.B. presenta una serie di proposte tra varie tipologie di abbigliamento e di corso. Si stabilisce che 
in base ad un idoneo budget debba essere fatta una valutazione delle opportunità e portare in consiglio una 
proposta definitiva. Si valuta congruo l’importo di Euro 1200,- e si da mandato al consigliere P.B. di effettuare le 
valutazioni del caso. 
 
Verbale N.01/08–delibera n. 04 Viene incaricato il consigliere P.B. di approfondire e concludere l’acquisto di 

vestiario per la squadra regionale. Si prospetta l’acquisto di 100 polo. Viene 
stabilito un budget di Euro 1200. 

 
P.B. riferisce riguardo alle premiazioni per i titoli regionali, in particolare per il campionato sprint di imminente 
disputa.  
 
G.C. illustra ai consiglieri una richiesta trasmessa dalla società Sesto 76 avente come oggetto la richiesta di 
produzione cartografica nell’ area di Sesto/Varese nonché una proposta di utilizzo/gestione delle carte CRL. 
Si considera che l’intera materia dovrà essere valutata con la presenza del responsabile cartografia del CRL, si 
valuta comunque in via preliminare che richieste di cartografare nuovi impianti, conformemente alle norme 
federali dovrebbero essere approvate dal responsabile, mentre impianti su cui ci possano essere altre richieste 
dovrà essere valutata la corretta cronologia prima di un eventuale assegnazione. Per quanto concerne la 
proposta di aggiornamento delle carte di Sesto Calende e del suo uso in contropartita, si discute sulla necessità 
ed utilità di effettuare questi aggiornamenti anche perché eventuali modifiche non possono essere apportate allo 
impianto omologato. Si valuta se un approccio di questo tipo debba poi essere focalizzato su questi impianti e 
non anche/solo su altri del comitato (Brinzio). Si ritiene che il consiglio abbia adottato una linea di trasparenza e 
che per ogni impianto abbia sempre bandito una gara d’aggiudicazione, sembra corretto mantenere la stessa 
procedura per ogni produzione/aggiornamento. Il segretario provvederà ad informare il responsabile cartografia 
sul dibattito del consiglio e inviterà lo stesso a relazionarsi con la società richiedente per chiarire i vari aspetti 
della questione. 
 
G.C. segnala l’utilità che tutto il materiale prodotto dai consiglieri (circolari, lettere ecc.) venga messo a 
disposizione in modo che possa essere disponibile rapidamente e conservato anche utilità dei futuri 
amministratori evitando una perdita di informazioni. Richiede al segretario di valutare la possibilità di 
implementare il programma di gestione del sito CRL in questo senso. P.F.  conferma la fattibilità della cosa, 
provvederà a valutare e predisporne la gestione, segnala la necessità di un adeguato periodo di tempo. 
 
 

A.B.  interviene riguardo all’ attività MBO, informa su verifiche in corso necessarie prima di predisporre un’ 
opportuna modulistica e regole operative. 
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M.Ru. ritiene utile che il CRL promuova impianti cartografici principalmente in quelle provincie che ne sono 
carenti anche per permettere lo sviluppo di un’ attività promozionale e scolastica. 
 
Consulta delle Società 
Si verifica la data per potere effettuare la Consulta delle Società, si stabilisce di abbinarla alla gara del Trofeo 
Lombardia in programma il 9 marzo al parco dei Colli (Bg). Oltre a recepire le richieste delle società verranno 
presentati i bilanci (consuntivo 2007 e preventivo 2008) e presentata l’attività prevista per la nuova stagione. 
 
Progetti e costi di settore dovranno essere trasmessi dai vari responsabili al segretario entro il 13/02 in modo che 
i bilanci possano essere predisposti per la prossima riunione prevista per il 27/02 o 05/03. 
 

Verbale N.01/08–delibera n. 05 Definizione della Consulta delle Società Lombarde. La riunione si svolgerà in 
data 09/03/2008 in occasione della gara del Tr. Lombardia CO. 

 
Allenamenti Invernali 
M.Ru. relaziona sul primo allenamento invernale svoltosi. Ci sono stati oltre 50 partecipanti. Viene evidenziata la 
necessità che eventuali principianti possano partecipare solo a condizione di essere adeguatamente seguiti da un 
rappresentante della propria società. Il consiglio concorda. Il Direttore Tecnico prosegue descrivendo il lavoro 
per il secondo allenamento in programma. 
 
Si discute riguardo all’ allenamento nazionale organizzato in coincidenza di quello regionale. Il CRL è favorevole a 
queste iniziative, ma si interroga sulla tempistica e sulla scarsità di comunicazione che potrebbe creare  
confusione nei partecipanti. M.Ru. si incaricherà di mantenere i contatti con il responsabile nazionale in modo da 
coordinare le varie attività. 
 
Raduno Estivo 
Il Direttore Tecnico informa sulla situazione. Verificato che proposte d’integrazione con altri comitati non hanno 
avuto, per ora seguito ha verificato la possibilità di effettuare il raduno estivo 2008 in Località San Bernardino – 
Canton Ticino CH. Relaziona sulla struttura, sulle cartine e sulle tariffe. Riconferma il periodo già considerato dal 
CRL (19/24 Agosto). Il consiglio valuta positivamente la proposta. 
 

Verbale N.01/08–delibera n. 06 Raduno estivo: su proposta del responsabile tecnico si delibera di 
proseguire/concludere le trattative con struttura logistica in località S. 
Bernardino (Svizzera). Confermato il periodo di effettuazione 19/24 Agosto. 

 
Si verifica la possibilità di partecipazione della squadra lombarda e soprattutto del gruppo giovanile ad altre 
attività. Si prenderà in considerazione la partecipazione del gruppo giovani alla manifestazione Alpe Adria in 
programma in Austria. Questa potrebbe essere introdotta quale recupero dell’ ArgeAlp 2007.  
 
Trofeo delle Regioni 
La prova di CO si svolgerà in Puglia, necessita quindi un’ attenta programmazione della trasferta e una corretta 
strutturazione della squadra da convocare. Si ipotizza di noleggiare un pullman e di definire i parametri di 
convocazione della squadra. 
Viene formato un gruppo di lavoro. P.B. gestione dati; M.Ru Convocazioni; A.R. assistenza convocazioni Junior e 
Femminili; M.R. assistenza convocazioni Maschili Assoluti e master; M.Ru logistica) 
 
P.B. informa sulla divulgazione del regolamento gare FISO e variazioni. 
 
G.B. relaziona in merito ai calendari gare, soprattutto sulla richiesta di inserire nel calendario regionale una gara 
a Selvino a cura della IKP (data tra 1 e 3 Maggio). Informa inoltre dello spostamento del meeting di Venezia dal 
9 al 16 Novembre e il conseguente scambio di date convenuto con la ASD P. Nord per la gara del TCSL che è 
anticipata al 9 Settembre. 
 
P.F. segnala in merito ai regolamenti ed al sito per il Trofeo Interregionale. 
 
La riunione termina alle ore 23.15 

 
 

    Paolo Ferrari 
Segretario CRL FISO 
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